

Meinen herzallerliebsten Schwestern

Den allerbesten Wunsch zum neuen Jahre! Mein allersehnlichster Wunsch geht dahin, dass unsre kleine Gemeinde wachse in der glühendsten Liebe unsre einzigen Herrn u. Meisters; dass dieselbe mit schnellen Schritten laufe u. eile in den Wegen dieser himmlischen Liebe! Und so bitte ich denn das Kindl ein in der Krippe durch das kostbare Blut, das es heute zuerst für uns vergossen, dass es Seinen heiligen süßen Namen mit Flammenzügen einer jeden liehen—Schwester unauslöschlich in die innerste Tiefe des Herzens schreibe, auf dass der süsse Name des Bräutigams Tag u. Nacht ihrem Gedächtnisse vorschwebe. Nicht wahr Schwesterchen, wir wollen Jesum lieben? Im neuen Jahre wollen wir einmal recht anfangen unsre einzige Liebe zu lieben? O möchte in diesem Jahre keine Stunde vorübergehen, wo wir nicht wenigstens mit einen Liebesseufzer uns an Sein Herz werfen an jenes Herz, das uns so glühend bis in den Tod geliebt, das aus Liebe zu uns im Tode gebrochen. Vertrauen u. Liebe seien unser Losungswort für*s neue Jahr! Vertrauen, grenzenloses Vertrauen auf eine grenzenlose Barmherzigkeit! Liebe, glühende Liebe für eine Liebe ohne alles Mass!

Dies der Wunsch

Eurer allerunwürdigsten

Mutter, Clara v.a.K.J.